

Gemeindevertretung Liederbach am Taunus

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN an die Gemeindevertretung der Gemeinde Liederbach

für die Sitzung der Gemeindevertretung am 29. Februar 2024

Die Gemeindevertretung beschließt, eine Resolution gegen Rechtsextremismus zu verabschieden, die im Amtsblatt, auf der Homepage der Gemeinde und in den Medien veröffentlicht werden soll.

Erklärung

Nach dem Bekanntwerden einer Versammlung rechtsradikaler Kreise in Potsdam und deren Ziele, kam es bundesweit zu Demonstrationen mit Hunderttausenden Teilnehmern, unterstützt von fast allen demokratischen Parteien, Gewerkschaften und vielen Verbänden.

Die Gremien vieler Städte und Gemeinden distanzierten sich zudem in Resolutionen von diesem faschistischen Gedankengut und bekundeten Ihre Abneigung gegen Rassismus, Antisemitismus und den derzeit kursierenden anti-demokratischen Strömungen.

Liederbach ist eine Gemeinde in der Menschen aus vielen Nationen und Ethnien friedlich zusammenleben. Der Gedanke, dass es in unserem Land rechtsradikale Gruppierungen gibt, die diese Mitbürger aus unserer Mitte vertreiben wollen, ist für uns unerträglich.

die Fraktion Liederbacher Deshalb bittet der Grünen die Gemeindevorstand Gemeindevertretung und den ebenfalls eine Resolution zu verabschieden und sie im Amtsblatt, auf der Homepage der Gemeinde und über eine Pressemitteilung in den uns zugänglichen Printmedien zu veröffentlichen.

Beschlussvorschlag:

Resolution gegen Rechtsextremismus

Das Treffen von Rechtsextremisten in der Villa Adlon in Potsdam am 25. November 2023 veranlasst die Gemeindevertretung Liederbachs zu folgender Stellungnahme:

Die Gemeindevertretung und der Gemeindevorstand der Gemeinde Liederbach distanzieren sich entschieden von Rassismus, Ausländerfeindlichkeit, Antisemitismus und demokratiefeindlichen Strömungen.

Wir wenden uns entschieden gegen Hass und Hetze, Gewalt und jede Art von extremistischen Haltungen.

Gemeindevertretung und -vorstand stehen ein für unsere Verfassung, die Achtung der Menschenwürde, für Demokratie, Freiheit, Toleranz und Solidarität mit unseren Bürgerinnen und Bürgern sowie den Einwohnerinnen und Einwohnern aus vielen Nationen und Kulturen.

B90 / DIE GRÜNEN

Andreas Müller